

## Programme d'échanges courts – STEP – Échanges Familiaux, Camps & Tours

### Règles et conditions des échanges, autorisations et engagements

En tant que participant à un Échange de jeunes parrainé par un club ou/et district Rotary, vous devez vous engager à respecter les règles et conditions listées ci-après. La violation de l'une de ces règles peut entraîner une exclusion du programme et un retour immédiat du participant dans son pays d'origine à ses propres frais. Chaque district est libre de les modifier ou d'y ajouter des clauses au verso pour adapter localement ce document.

#### Règles et conditions des échanges

1. Respecter les lois du pays d'accueil. S'il est reconnu coupable d'un délit, le jeune ne recevra aucune aide des Rotariens parrains ou du pays d'origine. Il sera rapatrié à ses frais dès qu'il sera relâché par les autorités.
2. Le participant est placé sous l'autorité du district hôte durant son séjour et devra respecter les règles et les conditions d'échange édictées par le district hôte. Les parents ou tuteurs ne peuvent pas autoriser directement le participant à pratiquer des activités supplémentaires. Si le participant a de la famille dans le pays hôte, ces personnes n'auront aucune autorité sur le jeune durant sa participation au programme.
3. Ne pas consommer ni être en possession de substances illicites. Les médicaments prescrits par un médecin sont autorisés.
4. La consommation illégale d'alcool est strictement interdite. Il est recommandé aux participants en âge de consommer de l'alcool de s'en abstenir. Si la famille hôte propose des boissons alcoolisées, les jeunes peuvent les accepter, dans la maison et sous la supervision de la famille hôte.
5. Le jeune n'est pas autorisé à conduire de véhicules à moteur, incluant sans s'y limiter les voitures, les camions, les motos, les avions, les véhicules tout-terrain, les motoneiges, les bateaux et autres véhicules nautiques, ni à suivre des leçons de conduite.
6. La consommation de tabac n'est pas encouragée. Si votre dossier de candidature indique que vous ne fumez pas, vous serez tenu de ne pas fumer pendant toute la durée de votre séjour.
7. Les piercings ou le tatouage sont interdits durant votre échange sans les autorisations écrites de vos parents ou tuteurs, de vos parents hôtes, de votre Rotary Club hôte et de votre district hôte, pour raisons sanitaires.
8. Limitez l'utilisation d'Internet et de votre mobile comme indiqué par votre Rotary club et district hôte et votre famille hôte. Une utilisation excessive ou inappropriée de ces moyens de communication n'est pas acceptable. Accéder à des sites pornographiques ou télécharger des contenus non autorisés est strictement interdit.
9. Les parents de chaque jeune souscrivent une assurance voyage couvrant les frais médicaux en cas d'accident ou de maladie, la responsabilité civile, les cas de décès accidentel (rapatriement du corps), les cas d'invalidité/de mutilation, les frais d'évacuation médicale d'urgence, les frais de transport d'urgence (pour faire venir le parent), les frais d'assistance 24 h/24 et les frais juridiques, pour des montants acceptés par le club ou district hôte en consultation avec le club ou district parrain. Elle doit prendre effet à la date de départ du jeune de son pays d'origine et rester en vigueur jusqu'à son retour.
10. Vous devez avoir également une couverture en responsabilité civile par le biais d'une assurance voyage ou tout autre assurance adéquate, pour des montants acceptés par le club ou district hôte, en consultation avec le club ou district parrain.
11. Le jeune doit bénéficier d'un soutien financier suffisant durant l'échange. Le district hôte peut exiger des parents le dépôt d'un fonds pour faire face aux situations d'urgence. S'il n'est pas utilisé, ce fonds sera remboursé dans son intégralité à la fin du séjour.
12. Le participant doit suivre les règles de déplacement du district hôte. Le jeune peut voyager avec sa famille hôte ou pour se rendre à des activités d'un club ou district Rotary, sur autorisation du club ou district hôte. Un adulte responsable doit l'accompagner. Tout autre voyage ou déplacement doit être approuvé par le district hôte, le club hôte, la famille hôte et, si le participant est mineur, par les parents ou tuteurs par écrit en déchargeant le Rotary de toute responsabilité civile et financière.
13. Le participant s'engage à rentrer directement dans son pays en suivant l'itinéraire convenu mutuellement par le district hôte, et s'il est mineur, par ses parents ou tuteurs.
14. Tous les frais liés à un rapatriement précoce du participant ou toute autre dépense additionnelle (cours privés, excursions, etc.) sont à la charge du participant ou de ses parents ou tuteurs.
15. Les visites des parents ou tuteurs, des frères et sœurs ou d'amis pendant le séjour sont fortement déconseillées. Elles ne peuvent avoir lieu qu'avec l'aval préalable du club et du district hôte, et en se conformant aux directives qui seront données aux visiteurs.
16. Évitez toute relation amoureuse. Abstenez-vous de toute relation sexuelle.
17. Tout jeune confronté à une situation de maltraitance ou de harcèlement doit en informer son conseiller hôte ou tout autre adulte de confiance.

#### Recommandations pour un échange réussi

1. Si vous êtes accueilli dans une famille, respectez les demandes de vos hôtes. Vous devez vous intégrer dans la famille et accepter d'effectuer toute tâche ménagère et d'assumer toute responsabilité normale pour un jeune de votre âge ou les enfants de la famille.
2. Faites l'effort d'apprendre les rudiments de la langue du pays hôte.
3. Le participant doit assister à l'ensemble des réunions d'orientation et des formations offertes par les districts et les clubs parrains et hôte.
4. Vous devez participer aux activités organisées par le Rotary et si vous êtes accueilli dans une famille, montrez de l'intérêt pour leurs activités. Proposez de vous rendre utile avant qu'on ne vous le suggère.
5. N'empruntez pas d'argent. Réglez toutes vos factures sans délai. Demandez la permission pour utiliser l'ordinateur ou le téléphone familial, tenez le compte de toutes vos communications téléphoniques et de vos connexions Internet, et payez les frais que vous engagez.
6. Si l'on vous propose de faire un voyage ou de participer à une manifestation quelconque, clarifiez bien combien cela vous coûtera et à quoi vous vous engagez en acceptant.
7. La famille du participant doit acheter le billet de voyage aller-retour avant le départ du pays d'origine.
8. Le cas échéant, le jeune doit se mettre en rapport avec sa famille hôte avant son départ. Les coordonnées de sa famille hôte doivent lui être communiquées avant son départ par le club ou district hôte.

Nom et prénom du participant :

District parrain :

*Signatures des parents ou tuteurs, pour les participants mineurs, précédées de « Lu et approuvé le (date) » + Signature du participant*

## Déclaration de conduite pour travailler avec la jeunesse, Camps & Tours

Le Rotary International s'efforce de créer et de maintenir un environnement sûr pour tous les jeunes qui participent aux activités du Rotary. Les Rotariens, les conjoints de Rotariens, les partenaires et les autres bénévoles doivent au mieux de leurs capacités, protéger les enfants et les jeunes avec lesquels ils entrent en contact et les protéger contre les abus physiques, sexuels et émotionnels.

*Adopté par le Conseil d'administration du Rotary International, novembre 2006*

### Déclaration

EN CONSIDÉRATION de l'acceptation et de la participation du candidat à ce programme, le DEMANDEUR soussigné et ses PARENTS ou LES TUTEURS LÉGAUX, dans toute la mesure permise par la loi, libèrent et acceptent de défendre, de dégager de toute responsabilité et d'indemniser le Rotary International, le Rotary Club et le District du Rotary, tous les parents hôtes et les membres de leurs familles, et tous les membres, dirigeants, directeurs, membres de commissions, encadrants et employés des Rotary clubs et districts d'accueil et d'envoi, et du Rotary International, de toute responsabilité pour toute perte, dommages matériels, blessures corporelles ou décès, y compris toute responsabilité pouvant découler d'un acte de négligence ou d'une omission, à l'exception de la négligence grave ou la conduite intentionnelle de ces personnes ou entités, qui peut être subie ou revendiquée par un tel demandeur, parent ou tuteur pendant ou en conséquence de la participation du candidat à un tel programme d'échange de jeunes, y compris les voyages à destination et en provenance du pays d'accueil.

En tant que demandeur soussigné et parents ou tuteurs légaux soussignés du demandeur, nous déclarons par la présente que nous avons lu et compris le Règlement du programme et les conditions d'échange. Si, en tant que participant, je suis sélectionné pour un échange, je m'engage à respecter ces règles et d'autres qui me seraient imposées avec préavis pendant mon séjour en tant que participant au programme d'échange dans le pays hôte.

Nous attestons avoir lu et compris la Déclaration de conduite pour travailler avec la jeunesse. Nous comprenons que tous les Rotariens et familles hôtes doivent également avoir lu et compris cette déclaration. Je comprends que, si je suis sélectionné pour un échange, je bénéficierai d'une formation et d'écrits sur les abus et le harcèlement et que ces informations incluront les coordonnées de la personne que je devrais contacter si je rencontre toute forme d'abus ou de harcèlement.

Le candidat soussigné atteste être en bonne santé et de bonne moralité, atteste comprendre l'importance du rôle d'ambassadeur de la jeunesse en tant que participant au programme d'échanges de jeunes du Rotary, et je maintiendrai, au mieux de mes capacités, les normes élevées requises pour un tel participant, si je suis choisi et sélectionné pour représenter mon Rotary club et district parrain, mon école, ma communauté, mon état, ma province et mon pays. Je déclare en outre que tous les éléments contenus dans cette demande et les documents joints sont véridiques et exacts au meilleur de ma connaissance.

### Déclaration de confidentialité

J'ai lu la politique de confidentialité de mon district d'envoi et j'accepte que mes données personnelles et mes données soient traitées conformément à ses conditions, y compris les enregistrements de ma voix et de mon image pour promouvoir le programme d'échanges des jeunes et plus largement les programmes du Rotary International pour la jeunesse.

### Autorisation de soins médicaux, de communication, et de responsabilité

Nous, les parents ou tuteurs légaux du demandeur, et moi, le demandeur, AUTORISONS PAR LA PRÉSENTE la divulgation d'informations médicales sur la page de demande 3 « Informations sur la santé ». Nous, les parents ou tuteurs légaux du demandeur, et le demandeur, s'il est majeur, qui avons le droit exclusif et légal de prendre les décisions sur la la santé et les soins du demandeur, libérons de toute responsabilité et accordons la permission comme indiqué de ce qui suit pendant que notre fils / fille / pupille est à l'étranger en tant que participant du Rotary Youth Exchange :

- En cas d'accident ou de maladie, nous autorisons les Rotariens, les encadrants autorisés des activités du Rotary et/ou les parents hôte du participant à sélectionner l'établissement médical approprié et le(s) médecin(s) ou dentiste(s) pour fournir les soins et traitements.

- Nous donnons, je donne, la permission pour toute opération, administration d'anesthésique ou transfusion sanguine qu'un médecin peut juger nécessaire ou conseillé pour le traitement de notre fils/fille/pupille.

- Nous consentons, je consens en outre à tout traitement médical ou chirurgical par un médecin, un chirurgien ou un dentiste agréé, qui pourrait être requis par notre fils/fille/pupille pour toute situation d'urgence. Nous demandons à ce que nous soyons informés dès que possible, mais un traitement d'urgence n'a pas besoin d'être retardé par la fourniture d'un tel avis.

- Dans le cas d'une intervention chirurgicale non urgente, nous demandons, je demande que nous soyons, je sois averti(e) et que notre autorisation soit obtenue avant que de telles dispositions soient prises.

- Nous autorisons, j'autorise le Rotary à divulguer mes informations médicales conformément aux lois locales sur la protection de la vie privée afin de vérifier mon éligibilité à un examen médical ou à un traitement.

Nous acceptons de dégager de toute responsabilité le Rotary International, tout district du Rotary, Rotary Club, Rotarien, encadrant ou bénévole du Rotary ou famille hôte pour toute intervention pour le cas d'une urgence, quel que soit le résultat final. Nous acceptons d'assumer toutes les obligations financières pour tout traitement médical rendu (qu'il soit ou non couvert par une assurance).

Nom et prénom du participant :

District parrain :

*Signatures des parents ou tuteurs, pour les participants mineurs, précédées de « Lu et approuvé le (date) » + Signature du participant*

*Nom et prénom, date et signature, d'un représentant du Rotary Club Parrain de la candidature.*

District parrain : \_\_\_\_\_

Nom du Candidat : \_\_\_\_\_



## Programme d'échanges courts – STEP – Échanges Familiaux, Camps & Tours Règles et conditions des échanges, autorisations et engagements

### Déclaration de confidentialité des candidatures au Rotary Youth Exchange

Si votre candidature est acceptée pour le programme long des échanges du Rotary, ce formulaire de candidature et les informations contenues seront partagées avec les structures appropriées du Rotary incluant votre Club et District parrains, et votre Club et District hôtes partenaires de votre échange, en concordance avec les règles de certification de ces Districts parrains et hôtes. Ces informations pourront également être partagées avec d'autres personnes ou structures impliquées dans le programme, en incluant les conseillers de jeunes et les parents hôtes. Toute donnée personnelle sera traitée en application de toutes les lois qui y sont relatives.

Les données personnelles seront uniquement traitées par des responsables autorisés au programme Youth Exchange. Votre dossier de candidature sera sécurisé et protégé. Quand l'une partie quelconque des informations de cette candidature est partagée, seules les données pertinentes et nécessaires seront fournies à votre établissement scolaire d'accueil, vos services de soins médicaux ou dentaires, vos conseillers et coordinateurs du programme au Rotary et vos parents hôtes.

Vos données personnelles ne seront conservées que pour la période nécessaire à la bonne tenue du programme d'échange. Cette durée inclut une période après la conclusion de votre échange pour des raisons administratives en conformité avec les contraintes légales, pour la réalisation et la compilation de rapports et de décomptes statistiques au niveau du district, de la région ou du pays, la réalisation d'audits de certification, de communication de suivis post-échanges pour l'évaluation du programme. Au plus tôt deux ans et au plus tard 5 ans après la fin initialement prévue de votre échange, à moins de conditions indépendantes spécifiques, vos données personnelles seront détruites ou inertées en conformité avec les politiques ou les pratiques de votre district parrain et de votre district hôte, en incluant la destruction physique des documents et la purge des données informatiques en conformité avec les lois et réglementations applicables pour chacune des parties concernées.

Les participants peuvent demander la correction ou la destruction des données personnelles en utilisant le même lien de contact utilisé pour la candidature ou en contactant le responsable du programme Youth Exchange du district concerné, parrain ou hôte.

Le Rotary International (« RI »), ayant son siège social à Evanston, Illinois, USA, est l'organisation mondiale qui agréé les Rotary Clubs. Le RI certifie les Districts du Rotary qui respectent les normes de participation aux programmes d'échanges de jeunes. Le RI ne recevra pas de copie de cette candidature.

### CONSENTEMENT À L'UTILISATION DE DONNÉES PERSONNELLES

Je reconnais qu'avant de commencer cette demande, j'ai reçu la déclaration de confidentialité des données relative à ma candidature ci-dessus et sa traduction, si nécessaire, que j'ai lues et comprises. Je consens à ce que mes données personnelles, y compris les informations médicales, puissent être collectées, utilisées et divulguées conformément aux lois locales sur la protection des données personnelles par les entités Rotary concernées, comme décrit ci-dessus, y compris tout multidistrict parrain ou hôte du programme d'échanges de jeunes du Rotary au besoin pour : vérifier mon admissibilité; coordonner mon échange avec les partenaires d'échange, écoles et organismes gouvernementaux; et pour faciliter ma participation aux activités d'échange de jeunes du Rotary dans mon pays et à l'étranger.

Nom complet du candidat	Date (AAAA/MM/JJ)	Signature (à l'encre bleue)
Parent #1 (nom complet)	Date (AAAA/MM/JJ)	Signature (à l'encre bleue)
Parent #2 (nom complet)	Date (AAAA/MM/JJ)	Signature (à l'encre bleue)

### CONSENTEMENT DE BASE CONCERNANT LES IMAGES ET LES ENREGISTREMENTS

Je consens à ce que toute personne associée au programme Rotary Youth Exchange, y compris les membres du Rotary, les membres des familles hôtes et les encadrants du programme (« Rotary »), enregistre ma voix et mon image par quelque moyen que ce soit (« Enregistrements »). Je comprends que les enregistrements peuvent inclure des enregistrements audio, vidéo ou photos.

J'accorde au Rotary le droit d'utiliser de manière gratuite des enregistrements représentant mon image ou ma voix dans des courriels, des bulletins ou des promotions de programmes d'échange de jeunes, y compris ceux partagés par des sites Web ou des médias sociaux. Je comprends que les lois varient d'un pays à l'autre en ce qui concerne les consentements ou les libérations pour l'utilisation des enregistrements et que mes districts parrain et hôte du Rotary peuvent chacun ou non, présenter des réglementations locales appropriées, ou demander d'autres consentements ou libérations, soit dans le cadre de cette demande, soit séparément à une date ultérieure.

Nom complet du candidat	Date (AAAA/MM/JJ)	Signature (à l'encre bleue)
Parent #1 (nom complet)	Date (AAAA/MM/JJ)	Signature (à l'encre bleue)
Parent #2 (nom complet)	Date (AAAA/MM/JJ)	Signature (à l'encre bleue)

## Short Term Exchange Program – Family to Family (F2F), Camps & Tours (C&T)

### Rules and Conditions of Exchange, Permissions and Declarations

As a Youth Exchange student sponsored by a Rotary club or district, you must agree to the following rules and conditions of exchange. Violation of any of these rules may result in dismissal from the program and immediate return home, at student's expense. Please note that districts may edit this document or insert additional rules if needed to account for local conditions.

#### Rules and conditions of Exchange

1. You must obey the laws of the host country. If found guilty of violating any law, you can expect no assistance from your sponsors or native country. You must return home at your own expense as soon as released by authorities.
2. You will be under the host district's authority while you are an exchange student and must abide by the rules and conditions of exchange provided by the host district. Parents or legal guardians must not authorize any extra activities directly to you. Any relatives you may have in the host country will have no authority over you while you are in the program.
3. You are not allowed to possess or use illegal drugs. Legal medications that are prescribed to you by a physician are allowed.
4. The illegal drinking of alcoholic beverages is expressly forbidden. Students who are of legal age should refrain. If your host family offers you an alcoholic drink, it is permissible to accept it under their supervision in the home. Excessive consumption and drunkenness is forbidden.
5. You may not operate a motorized vehicle, including but not limited to cars, trucks, motorcycles, aircraft, all-terrain vehicles, snowmobiles, boats, and other watercraft, or participate in driver education programs.
6. Smoking is discouraged. If you state in your application that you do not smoke, you will be held to that position throughout your exchange. Your acceptance and host family placement is based on your signed statement. Under no circumstances are you to smoke in your host family's bedrooms.
7. Body piercing or obtaining a tattoo while on your exchange, without the express written permission of your natural parents, host parents, host club, and host district, is prohibited, for health reasons.
8. Limit your use of the Internet and mobile phones, as directed by your host district, host club, and host family. Excessive or inappropriate use is not acceptable. Accessing or downloading pornographic material is expressly forbidden.
9. You must have health and accident or travel insurance that provides coverage for accidental injury and illness, death benefits (including repatriation of remains), disability/dismemberment benefits, emergency medical evacuation, emergency visitation expenses, 24-hour emergency assistance services, and legal services, in amounts satisfactory to the host Rotary club or district in consultation with the sponsor Rotary club or district, with coverage from the time of your departure from your home country until your return.
10. You must also have liability coverage through a travel insurance or other applicable policy, in amounts satisfactory to the host Rotary club or district in consultation with the sponsor Rotary club or district.
11. You must have sufficient financial support to assure your well-being during your exchange. Your host district may require a contingency fund for emergency situations. Unused funds will be returned to you or to your parents or legal guardians at the end of your exchange.
12. You must follow the travel rules of your host district. Travel is permitted with host parents or for Rotary club or district functions authorized by the host Rotary club or district with proper adult chaperones. The host district and club, host family, and your parents or legal guardians must approve any other travel in writing, thus exempting Rotary of responsibility and liability.
13. You must return home directly by a route mutually agreeable to your host district and your parents or legal guardians.
14. Any costs related to an early return home or any other unusual costs are the responsibility of you and your parents or legal guardians.
15. Visits by your parents or legal guardians, siblings, or friends while you are on exchange may only take place with the host club's and district's consent and within their guidelines.
16. Serious romantic activity is to be avoided. Sexual activity is forbidden.
17. Talk with your host club counselor, host parents, or other trusted adult if you encounter any form of abuse or harassment.

#### Recommandations for a successful exchange

1. If placed in a host family, respect your host's wishes. Become an integral part of the family, assuming duties and responsibilities normal for a person of your age or for children in the family.
2. Make an effort to learn the basics of the language of the host country.
3. Participants have to attend all district and club, sponsor and host, orientation meetings and trainings.
4. Attend Rotary-sponsored events and, if living with a family, host family events, and show an interest in these activities. Volunteer to be involved - do not wait to be asked.
5. Do not borrow money. Pay any bills promptly. Ask permission to use the phone or computer, keep track of all calls and time on the Internet, and reimburse the costs you incur.
6. If you are offered an opportunity to go on a trip or attend an event, make sure you understand any costs you must pay and your responsibilities before you go.
7. Natural parents or legal guardians have to buy roundtrip tickets before participant leaves the home country.
8. Applicant should take contact with the future host family prior to departure. Host address has to be provided prior to departure by host club or district.

Applicant (name + first name)  Sponsor district

Signatures of parents, or guardians, (not for applicants over 18) + « read and accepted on (date) » + Signature of applicant

## Statement of Conduct for Working with Youth

Rotary International strives to create and maintain a safe environment for all youth who participate in Rotary activities. To the best of their ability Rotarians, Rotarians' spouses, partners, and other volunteers must safeguard the children and young people they come in contact with and protect them from physical, sexual and emotional abuse.

*Adopted by the Rotary International Board of Directors, November 2006*

### Declaration

**IN CONSIDERATION** of the acceptance and participation of the applicant in this program, the undersigned APPLICANT and his/her PARENTS or LEGAL GUARDIANS, to the full extent permitted by law, hereby release and agree to defend, hold harmless, and indemnify Rotary International, the Rotary Club and Rotary District, all host parents and members of their families, and all members, officers, directors, committee members, chaperones and employees of the host and sending Rotary clubs and districts, and of Rotary International, from any or all liability for any loss, property damage, personal injury, or death, including any such liability that may arise out of any negligent act or omission, excepting gross negligence or intentional conduct, of any such persons or entities, which may be suffered or claimed by such applicant, parent, or guardian during, or as a result of, the participation by the applicant in such Youth Exchange program, including travel to and from the host country.

As the undersigned applicant and undersigned parents or legal guardians of the applicant, we hereby state that we have read and understood the Program Rules and Conditions of Exchange. Should I, as a student, be selected for an exchange, I agree to abide by these rules and others imposed on me with due notice during my time as an exchange student in the host country.

We attest that we have read and understand the Statement of Conduct for Working with Youth. We understand that all Rotarians and host families are expected to have read and understand this statement as well. I understand that, if selected for an exchange, I will be provided with training and written material on abuse and harassment and that this information will include the contact information of the person I should contact if I encounter any form of abuse or harassment.

The undersigned applicant attests that I am of good health and character, understand the importance of the role of a youth ambassador as a Rotary Youth Exchange student, and will, to the best of my ability, maintain the high standards required of a Rotary Youth Exchange student should I be chosen to represent my sponsor Rotary club and district, school, community, state/province, and country. I further state that all the material contained in this application and the attached documents are true and accurate to the best of my knowledge.

### Privacy statement

I have read the Privacy Policy of my sending District and agree that my personal details and data will be dealt with in accordance with its terms, including the recordings of my voice and image to promote Youth Exchange and the wider RI Youth program.

### Permission for medical care and release of medical records and liability

We, the parents/legal guardians of the applicant, and I, the applicant, HEREBY AUTHORIZE the release of medical information on application page 3 'Health Information'.

We, the parents/legal guardians of the applicant, and the applicant, if of legal age, who have the sole and legal right to make the decisions on the health and care of the applicant, do release from liability and grant permission as noted of the following while our son/daughter/ward is overseas as a Rotary Youth Exchange student:

- In the event of accident or sickness, we/I authorize any Rotarian, authorized chaperones of Rotary activities, and/or host parent(s) of student to select the appropriate medical facility and physician(s)/dentist(s) to provide treatment.
- We/I give permission for any operation, administration of anesthetic, or blood transfusion that a medical practitioner may deem necessary or advisable for the treatment of our son/daughter/ward.
- We/I further consent to any medical or surgical treatment by a licensed physician, surgeon, or dentist that might be required by our son/daughter/ward for any emergency situation. We do request that we be notified as soon as possible, but emergency treatment need not be delayed providing such notice.
- In the case of elective surgery, we/I request that we/I be notified, and our permission obtained before such arrangements are made.
- We/I give permission for Rotary to disclose my medical information in compliance with local privacy laws to verify my eligibility for medical treatment.

We agree to hold harmless Rotary International, any Rotary district, Rotary club, Rotarian, Rotary chaperone, or host family for any intervention in an emergency regardless of final outcome.

We agree to assume all financial obligations for any medical treatment rendered (whether or not covered by insurance).

Applicant name and first name  Sponsor District :

*Signatures of parents, or guardians, (not for applicants over 18) + « read and accepted on (date) » + Signature of applicant*

*Witness : sponsoring Rotary Club representative, (firstname, name, date, signature)*

Sponsor District: \_\_\_\_\_

Applicant Name: \_\_\_\_\_



### Short Term Exchange Program – Family to Family (F2F), Camps & Tours (C&T)

### Rules and Conditions of Exchange, Permissions and Declarations

#### Rotary Youth Exchange Application Privacy Statement

If you are accepted into the long-term Rotary Youth Exchange program, this application and the information contained within will be shared with relevant Rotary entities including your sponsoring club and home district plus the district and club that will be hosting your exchange, according to the policies of these Rotary-certified sponsoring and hosting districts. This information may also be shared with others involved with conducting the program, including exchange counselors and host parents. Any personal data shared will be processed in accordance with all applicable laws.

Personal data will be processed only by authorized youth exchange officials. Your application will be secured and protected. When sharing any information from this application, only the portions which are appropriate and necessary will be provided to your host school, your medical providers and dentists, Rotary counselor(s), program coordinators and host parents.

Personal data will be retained only as long as needed to conduct the exchange program. This will include a temporary period after the conclusion of your exchange for administrative purposes such as complying with data retention requirements of applicable law; assembling district and regional exchange program summary reports and statistical tallies; completion of certification audits; and post-exchange follow-up communications for program evaluation. No sooner than two (2) years and no later than five (5) years following the originally-scheduled conclusion of your exchange, unless separately consented otherwise, your personal records will be destroyed according to the policies or practices of your sponsoring and hosting districts including paper shredding and/or purging of electronic data in compliance with the laws and regulations applicable for each participating location.

Students may request correction or deletion of personal data using the same contact information provided for submitting this application or by contacting the youth exchange chairperson for the applicable Rotary sponsor or host district.

Rotary International ("RI"), headquartered in Evanston, Illinois, USA, is the global organization that charters Rotary clubs. RI certifies Rotary Districts meeting standards for participation in youth exchange programs. RI will not receive a copy of this application.

#### CONSENT TO USE OF PERSONAL DATA

I acknowledge that before beginning this application I was provided the above application privacy statement and translation, if needed, which I have read and understand. I consent that my personal data including medical information may be collected, used and disclosed in compliance with local privacy laws by relevant Rotary entities as described above and including any sponsoring and hosting Rotary Youth Exchange Multidistricts as needed to: verify my eligibility; coordinate my exchange with international exchange partners, schools, and government agencies; and to facilitate my participation in Rotary Youth Exchange activities at home and abroad.

Applicant (full legal name)	Date (YYYY-MM-DD)	Signature
Parent/Legal Guardian #1 (full legal name)	Date (YYYY-MM-DD)	Signature
Parent/Legal Guardian #2 (full legal name)	Date (YYYY-MM-DD)	Signature

#### BASIC CONSENT REGARDING IMAGES AND RECORDINGS

I consent to anyone associated with the Rotary Youth Exchange program including Rotary members, host family members, and agents of the program ("Rotary") recording my voice and image by any means ("Recordings"). I understand Recordings may include audio, video or still photos.

I grant free of charge the right for Rotary to use Recordings depicting my image or voice in e-mails, newsletters or youth exchange program promotions including those shared by websites or social media. I understand that laws vary by country with regard to consents or releases for use of Recordings and that my sponsoring and hosting Rotary districts may or may not each provide relevant local policies, or request other consents or releases, either as part of this application or separately at a later date.

Applicant (full legal name)	Date (YYYY-MM-DD)	Signature
Parent/Legal Guardian #1 (full legal name)	Date (YYYY-MM-DD)	Signature
Parent/Legal Guardian #2 (full legal name)	Date (YYYY-MM-DD)	Signature